



Championnats juniors canadiens Fischer

Championnats par équipe

Objectif :

Honorer et récompenser la province qui aura obtenu les meilleurs résultats (simple et double) aux Championnats juniors canadiens Fischer chez les 12 et les 14 ans et moins.

Les joueurs accumuleront les points pour leur province de la façon suivante :

- Rang final dans le groupe (1, 2, 3, 4) après le tournoi à la ronde
- Rang final dans chaque tableau (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7E). Les 8 premiers du tableau de championnat obtiennent le plus grand nombre de points; le 3^e tableau offre le moins de points.
- Les 16 premiers du double. Les points sont accordés à chacune équipe de double. Si l'équipe est composée de deux joueurs de la même province, tous les points vont à la province. Si l'équipe est composée de deux joueurs provenant de deux provinces, les points seront alors séparés également entre les deux provinces.

Les pointages des garçons sont additionnés à ceux des filles pour déterminer la province gagnante. Un dénominateur minimal de 5 sera utilisé si moins de 5 joueurs d'une province participent.





Fischer Junior Nationals

National Team Championship

Objective:

To recognize and reward the province that achieved the best results (singles and doubles combined) at the U12 & U14 Fischer Junior National Championships.

Players are awarded points for their Province based on the following:

- Final pool placements (#1, #2, #3, #4) after round robin play
- Final position in each Flight (#1, #2, #3, #4, #5, #6, #7T). The top 8 of the Championship Flight has the most points, and Flight 3 has the least.
- Final top 16 placement in doubles. Points are awarded for each doubles partner. If a team is comprised of two players from the same Province, then the points available go to the Province. If the team is comprised of players from different Provinces, then the points available are split equally.

The boy's scores are added to the girl's scores, and an overall Provincial winner is generated. A minimum divisor of 5 is used if less than 5 players compete.

